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Ante más de seis mil personas 
en el Palenque de las Fiestas de 
Octubre, el mandatario de Jalisco 
rindió cuentas y enfatizó que 
valió la pena luchar.

Informó que en 15 días 
presentará una iniciativa de 
reforma al Congreso de Jalisco 
para poner un alto a los abusos 
de la federación. 

Anunció que podría 
volver a encabezar 
una nueva 
campaña política 
en el futuro.
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Redacción/Quadratín Jalisco 

La labor de la Secretaría de 
Agricultura y Desarrollo Rural 
(Sader Jalisco) fue reconocida 
por el sector agropecuario y 

agroindustrial de Jalisco. Ello, tras 
un sexenio en el que se enfrentaron 
retos como la sequía, pandemia y el 
gradual incremento en los insumos 
internacionales, y la baja en apoyos del 
Gobierno Federal. 

En reunión del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de 
Jalisco (CDAAJ), su titular, Andrés 
Canales Leaño, destacó como uno de 
los mayores logros, la sinergia que 
estableció con el Gobierno de Jalisco 
para concretar el desarrollo en la 
producción de alimentos, así como la 
labor de Ana Lucía Camacho Sevilla 
al frente de la Sader Jalisco. 

“Es muy importante para nosotros 
reconocer todo el trabajo, el 
liderazgo, ha sido muy interesante 
ver cómo un sector, tradicionalmente 
dirigido por hombres, tuvo a la 
cabeza a la primera secretaria mujer, 
y ha ido evolucionando. Creo que sí 
es parteaguas esta administración 
con una secretaria al frente”, dijo. 

Por su parte, Javier Medina, 
productor y expresidente de 
la Asociación de Productores 
Exportadores de Aguacates de Jalisco 
(Apeajal), refirió que la Sader fue 
clave para consolidar la apertura del 
mercado estadounidense. 

“Lo puedo decir de manera orgullosa: 
en la industria de nosotros siempre 

recordaremos a la secretaria Ana 
Lucía Camacho como una mujer muy 
echada para adelante, ella tuvo mucho 
que ver para que se diera la apertura 
del aguacate de Jalisco para Estados 
Unidos. Nos acompañó, nos llevó de 
la mano a donde había necesidad 
de ir. Después de casi 100 años de 
estar trabajando para la exportación 
de aguacate a Estados Unidos se 
logró gracias al trabajo de usted, del 
gobernador (Enrique Alfaro Ramírez). 
Sin su apoyo, aunque nosotros 

quisiéramos, no hubiéramos llegado a 
donde llegamos”, advirtió. 

También se manifestaron los 
representantes de Emex, Cresiap, 
engordadores y productores agrícolas 
y pecuarios, destacando los apoyos al 
campo estatal con la misión de poner 
los productores jaliscienses al alcance 
de los mercados local, nacional e 
internacional, cumpliendo con altos 
estándares de calidad; así como la 
búsqueda de acuerdos en beneficio de 
los productores. 

Sector agroindustrial 
reconoce labor de Sader 
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Enfrentaron un sexenio con la sequía, pandemia y el gradual incremento en los 
insumos internacionales, sumado a la baja en apoyos del Gobierno Federal

La Sader fue clave para consolidar la apertura del mercado estadounidense. 

Cada persona recibe una recarga de 365 pasajes 
para utilizarse en el siguiente semestre.
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Agilizan atenciones 
del programa Mi 
Pasaje Verde 
Haremy Reyes/ Quadratín Jalisco 

Ante los señalamientos sobre todo 
de adultos mayores de presuntos 
malos tratos de empleados del 

programa de transporte gratuito, el director 
de Programas Estatales de la Secretaría del 
Sistema de Asistencia Social, Oscar Pérez 
Flores, aclaró que en ninguno de los 19 
módulos que tienen instalados en todo el 
estado para la recarga de Mi Pasaje verde 
hay largas filas, mucho menos de adultos 
mayores, porque operan exclusivamente 
con citas.

Por cierto, recordó que aquellos 
beneficiarios del programa de transporte 
gratuito tienen dos días para completar 
el trámite, los más rezagados son los 
estudiantes.

“Hemos alcanzado niveles superiores 
al 90 por ciento en la mayoría de las 
modalidades a excepción de la de 
estudiantes, que hago un llamado. Aún 
nos queda el jueves y el viernes para que 
los estudiantes particularmente puedan 
acudir a los dos módulos con su cita en 
mano y puedan hacer el refrendo. En 
esta modalidad vamos cercano al 70 por 
ciento, pero aún queda un 30 por ciento 
de los casi 50 mil estudiantes que son 
beneficiarios de este programa que no 
han acudido a realizar su referendo”.
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Preocupa a Jalisco la
reforma al Poder Judicial

No hay recursos para pagar en caso de que comiencen a
 renunciar jueces y magistrados advirtió Daniel Espinosa Licón

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

Haber desechado el recurso de 
inconstitucionalidad ante la 
Reforma al Poder Judicial, la 
Suprema Corte de Justicia de la 

Nación agotó todas las posibilidades de 
defensa de la autonomía a este poder, 
advirtió el presidente del Supremo 
Tribunal de Justicia de Jalisco, Daniel 
Espinosa Licón, quien indicó que ahora 
deberá revisarse cómo afecta a los 
poderes judiciales estatales porque 
no hay recursos para pagar en caso 
de que comiencen a renunciar jueces 
y magistrados. 

“Mira, más o menos por magistrado 
estamos hablando de haber de retiro 
cuatro millones más, súmale de los 
cuatro millones, la antigüedad de 
cada año. Entonces son cantidades 
que ni el Poder Judicial no tiene. 
Y de jueces, imagínate, para 206 
jueces. Sí, yo creo que sí habrá los 
jóvenes, que son muchos. Yo sí los 
veo en elección, incluso a los jueces 
también”. 

Sin embargo, el titular del Poder 
Judicial lamentó que el aprobar de 
esta manera la Reforma Judicial no 
solo es lamentable, sino inoperante, 
porque no alcanzan los tiempos para 
que los Congresos locales aprueben 
las reformas constitucionales estatales 
antes de junio del 2025. 

Indicó que, de no aprobarse las 
modificaciones para el Poder Judicial 
de Jalisco, tendría que esperar hasta el 
año 2027. 

Daniel Espinosa Licón ha declarado 
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El presidente del Supremo Tribunal de Justicia de Jalisco, Daniel Espinosa Licón.

El director de organismo, Carlos Enrique 
Torres Lugo. 
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Advierte Siapa sobre falsos gestores que ofrecen convenios 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

Es una problemática que está 
creciendo y cada vez son más 
las denuncias de que andan en 

algunas colonias falsos gestores del 
Siapa que ofrecen a usuarios supuestos 
convenios para pagar sus adeudos en el 
servicio del agua, lo cual es un fraude, 
advirtió el director de organismo, Carlos 
Enrique Torres Lugo. 

“Lo que sí ha habido quejas y mucha 
inconformidad, pero es por personas 
que se hacen pasar por personal del 
organismo. Personas apócrifas que 
van uniformadas, van identificadas, 
entre comillas, con gafetes de Siapa, 
con impresiones del organismo, pero 

son apócrifos. Por eso siempre hemos 
invitado a que los usuarios hagan sus 
pagos y convenios únicamente en las 
sucursales y los centros operativos 
del organismo. Nadie empleado de 
Siapa puede hacer algún cobro en sus 
domicilios. Sigue habiendo denuncias 
al respecto”. 

Dijo que ya son decenas de denuncias 
que han recibido de estos trabajadores 
falsos, y han descubierto que operan en 
Providencia, cerca de La Minerva, en La 
Calma, en La Estancia y van en aumento. 
Por otro lado, el funcionario indicó 
que la cartera vencida del Sistema 
Intermunicipal de Agua Potable y 
Alcantarillado es de casi 13 mil millones 
de pesos, cerca del 30 por ciento de las 

cuentas, por lo que permanecen los 
descuentos de hasta 100 por ciento en 
recargos para los morosos. 

“Sí, la cartera vencida es un dato 
importante, está en los números totales 
arriba de los 13 mil millones de pesos, 
sin embargo, cartera cobrable, vencida 
cobrable, andará sobre unos siete mil 
millones. Del padrón estamos hablando 
de más de 300 mil usuarios. De un total 
de más de un millón 200 mil cuentas. 
Hoy hubo una nota, por cierto, en 
los medios impresos, en donde 
se referenciaba que el Siapa 
tenía una eficiencia en 
este año del 60 y 
tantos por ciento 
de cobranza. 

Mira, más o menos 
por magistrado 

estamos hablando de haber 
de retiro cuatro millones 
más, súmale de los cuatro 
millones, la antigüedad 
de cada año. Entonces 
son cantidades que ni el 
Poder Judicial no tiene. Y 
de jueces, imagínate, para 
206 jueces. Sí, yo creo que 
sí habrá los jóvenes, que 
son muchos. Yo sí los veo 
en elección, incluso a los 
jueces también

Daniel Espinosa Licón

en reiteradas ocasiones que está en 
contra de lo aprobado por el Congreso 
de la Unión, del tema de elegir a los 
jueces y magistrados y las renuncias 

que ya se están presentando, lo que es 
indigno para juristas que llevan toda 
la vida dedicándose a impartir justicia 
desde diversos ámbitos.
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Compartiendo la definición de 
Palenque de acuerdo con la 
Real Academia de la Lengua 
Española, que significa valla 

que se construye para la defensa de 
un puesto, comenzó el gobernador 
de Jalisco, Enrique Alfaro su sexto 
informe de actividades en el 
Palenque de las Fiestas de Octubre, 
donde describió cómo culmina su 
gestión, aseguró que trabajó para 
recuperar la paz y la tranquilidad, 
concretó la Presa Zapotillo para 
garantizar el abasto de agua para la 
zona metropolitana de Guadalajara, 
y deja finanzas sanas y sin deuda. 

“Un gobierno con finanzas sanas, 
sin carga de deuda de corto plazo, 
con 173 mil millones de pesos de 
presupuesto para el próximo año, 
con un gasto de inversión de 13 
por ciento que está por arriba de la 
media nacional, con una recaudación 
propia que creció en estos seis años 
130 por ciento, y con una inversión 
pública de 115 mil millones de pesos, 
de los cuales menos del 10 por ciento 
se financió con deuda. A quienes 
quisieron hacer también de ese tema 
un mecanismo de golpeteo político 
decían que habíamos endeudado 
a Jalisco, miren, los indicadores de 
la Secretaría de Hacienda, los tres 
semáforos que evalúan la salud 
financiera de Jalisco están en verde”. 

En el Palenque de las Fiestas de 
Octubre caben seis mil personas y 
estuvo casi lleno, fueron presentados 
varios videos que hicieron un recorrido 
histórico de los últimos 15 años de la 
carrera política del mandatario, desde 
que fue candidato y ganó Tlajomulco 
de Zúñiga. 

EDUCACIÓN 
Algunos de los temas 

más destacados durante 
el informe fueron, 

educación, en el 
que el que afirmó 

que Recrea, 

Transporte, educación, salud 
y economía, los grandes logros   

El gobernador de 
Jalisco, Enrique Alfaro, 
rindo su Sexto y último 

Informe de Gobierno 
donde resaltó que 

trabajó para recuperar 
la paz y la tranquilidad 

de la ciudadanía 
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Enrique Alfaro decidió realizar su último Informe en el Palenque de las Fiestas de Octubre. 

44

El lugar lució repleto de gente que fue invitada al evento. 

educando para la vida, es el mejor 
modelo educativo del país que 
permitió de entrada, la redefinición 
de una verdadera reforma educativa 
que fuera acompañada con acciones 
de fondo como el Fideicomiso para la 
Infraestructura Educativa, la entrega 
anual y gratuita de paquetes de 

mochilas, útiles, uniformes y zapatos 
escolares a estudiantes de educación 
básica, la basificación de docentes 
con derechos por antigüedad, 
el equipamiento de aulas con la 
mejor tecnología, la entrega de 
computadoras a los maestras y 
maestros frente a grupo, y la creación 
del EDUTEC Jalisco. 

SALUD 
Habló del Seguro Jalisco que 

atiende a la población sin seguridad 
social con servicios básicos y de alta 

especialidad de forma gratuita, y para 
ello, se renovaron, reconstruyeron y 
certificaron los centros de salud en 
125 municipios, se crearon hospitales 
regionales como el de El Salto, que 
cuenta con la primera unidad de 
hemodiálisis para tratar, controlar o 
prevenir enfermedades renales, se 
creó un hospital especializado de la 
mujer, y a punto de entregar el Instituto 
Regional de Cancerología, el nuevo 
Hospital Civil de Oriente, además de 
que fueron renovados los pisos 7 y 8 
del Hospital Civil Juan I. Menchaca. 
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MOVILIDAD 
En transporte público sostuvo que 

todos los camiones que transitan en 
la ciudad son nuevos, están dentro 
de norma, cuentan con un sistema 
de prepago universal, se reordenaron 
derroteros, se creó la primera línea 
de autobuses totalmente eléctrica, se 
creó Mi Macro Periférico y el Sistema 
López Mateos, se modernizó Mi Macro 
Calzada y las líneas 1 y 2 de Mi Tren, 
empezó a operar la Línea 3 y casi 
se termina la Línea 4 que conectará 
Tlajomulco con Guadalajara. 

Además, se institucionalizó 
la capacitación permanente de 
operadores e ingresaron mujeres 
conductoras al sistema, acciones que 
los ciudadanos perciben y otorgaron 
una mejor calificación a este servicio 
con 8.1 de acuerdo con la Encuesta de 
Satisfacción a Usuarios del Imeplan. 

También se mejoró la conectividad 
terrestre, aérea, marítima y digital 
de Jalisco a nivel nacional, al 
renovar, modernizar o reconstruir 
el 93 por ciento de las carreteras 
estatales, impulsar la modernización 
permanente de los aeropuertos de 
Guadalajara y Puerto Vallarta, y se 
construyó una nueva aeropista en 
Chalacatepec en Costalegre; en vía 
marítima se modernizaron todos los 
muelles para una mejor accesibilidad, 
lo que hoy permite un mejor 
desplazamiento logístico de personas, 
alimentos, productos y mercancías, y 
en comunicación digital se construyó 
la RED Jalisco, la red de internet de fibra 
óptica pública y de alta velocidad más 
grande del país, y la primera en su tipo 
en América Latina. 

ECONOMÍA 
Agradeció el apoyo de los 

Entrega Enrique Ibarra Informe al Congreso 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Como parte de la responsabilidad 
de rendición de cuentas ante la 
ciudadanía, el secretario General 

de Gobierno, Enrique Ibarra Pedroza, 
en representación del gobernador, 
Enrique Alfaro Ramírez, entregó este 
miércoles de manera oficial el Sexto 
Informe de Gobierno al Congreso del 
Estado de Jalisco.

En el recinto Legislativo, el 
Secretario General fue recibido por 

la presidenta de la Mesa Directiva 
del Congreso, la diputada Mónica 
Magaña, así como por la diputada, 
Esther Montserrat Pérez Cisneros; el 
diputado Tonatiuh Bravo Padilla; el 
diputado José Luis Tostado  Bastida; 
el diputado Omar Enrique Cervantes 
Rivera y la diputada María del Refugio 
Camarena Jaúregui. 

Durante este acto protocolario, el 
funcionario estatal destacó los avances 
logrados por la administración en 

áreas prioritarias como seguridad, 
educación, salud, infraestructura y 
desarrollo económico. 

“Este documento contiene un 
desglose detallado de las acciones 
y resultados alcanzados durante 
el último año, con el propósito 
de dar continuidad a 
los compromisos 
establecidos con 
la ciudadanía 
jalisciense”, dijo. 

empresarios al confiar en la apuesta 
de Jalisco crea Jalisco Jalisco Tech 
Hub Act, la política pública de nueva 
generación conformada por la triple 
hélice, gobierno, academia e iniciativa 
privada, para posicionar al estado 
como líder de América Latina en 
desarrollo, reconversión, atracción 
y retención de talento a través de 
incentivos al ecosistema de innovación 
y alta tecnología. 

AGUA 
En el Sexto Informe de Alfaro 

también dio cuenta de que, tras 
cuatro décadas con proyectos fallidos, 
finalmente se logró solucionar el 
problema de abasto de agua en el 
AMG para los próximos 50 años a 
través de las presas Zapotillo-El Salto-
La Red Calderón, que incluye la planta 
de bombeo Zapotillo-El Salto. 

A la vez, se logró la ampliación de la 
planta de tratamiento El Ahogado que 
casi logra el saneamiento total de las 
aguas residuales de la metrópoli y en 
conjunto con proyectos que ya operan 
la Línea Morada reúso 2.6 metros 
cúbicos por segundo. 

JUSTICIA 
También habló de la creación de 

la Red de Centro de Justicia para 
las Mujeres para vincular todos 
los esfuerzos institucionales a la 
erradicación de la violencia de género, 
violencia intrafamiliar y de cualquier 
tipo que surja en los hogares, centros 
de trabajo, escuelas o cualquier espacio 
público y privado, todo lo anterior 
sentó sus bases a través de la Estrategia 
Emergente contra la Violencia en 
Razón de Género y se capacito a miles 
de personas y servidores públicos en 
materia de igualdad.

Enrique Ibarra entregó el documento. 
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Con mensaje personal, 
Enrique Alfaro se despide
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

Para cerrar este ciclo con una 
imagen alegre, de cercanía 
con la gente, pero sobre todo 

de agradecimiento, el formato 
del Sexto Informe de Gobierno de 
Jalisco este año fue completamente 
diferente. 

En medio de una verbena popular 
con aguas frescas y tejuinos, el 
gobernador de Jalisco, Enrique 
Alfaro rindió su sexto y último 
informe en el Palenque de las Fiestas 
de Octubre.

Aprovechó para recriminar una vez 
más el maltrato presupuestal del 
Gobierno Federal al Estado e hizo 
un anuncio. 

“Cuando dijimos que íbamos 
a plantear un nuevo modelo de 
coordinación fiscal, y que no íbamos 
a seguir aceptando maltratos. Y 
quiero decirles el día de hoy, que 
en 15 días estaré presentando la 
iniciativa de reforma que nos va a 
permitir iniciar la discusión para 
que Jalisco le ponga un alto en 
seco a la Federación y sus abusos. 
Y para que, si no hay un trato justo 
para Jalisco, tomemos el camino 
de la salida del pacto fiscal”. 
El mensaje de casi 50 minutos 
se podría dividir en tres etapas, 
los datos que compartió de su 
gestión, el mensaje político donde 
agradeció a Movimiento Ciudadano 
y el personal cuando agradeció a su 
familia y dejó la puerta abierta para 

regresar a otra campaña electoral. 
“Yo estoy convencido de que 

nuestro proyecto queda en buenas 
manos. Yo termino mi ciclo político 
en este último mes que nos queda, 
todavía con mucho trabajo y muchas 
cosas por hacer. Pero después de eso 
les toca a las mujeres y hombres que 
vienen empujando y que son hoy ya 
liderazgos consolidados.Sigamos 
luchando siempre con dignidad. 
Y quién sabe, a lo mejor nos toca 
una última campaña en el futuro. 
¡Qué viva Jalisco! ¡Gracias totales!”. 
Además de su equipo de trabajo y 
su familia, estuvo el excandidato 
presidencial Jorge Álvarez Máynez 
y a la distancia, el dirigente 
nacional de MC, Dante Delgado, 
quien lo felicitó y no pudo asistir 
por motivos de salud. En medio 
de aplausos y vivas el mandatario 
jalisciense se hincó emocionado y se 
persignó para agradecer su sexenio.

Enrique Alfaro apareció con su banquito. 
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Guadalajara descentralizará 
la prestación de sus servicios

La alcaldesa, Verónica Delgadillo, plantea que la ciudad se más accesible 
en un menor tiempo para evitar los grandes traslados o filas 

Juan Carlos Huerta/Quadratín Jalisco

El ayuntamiento de Guadalajara 
descentralizará la prestación 
de sus servicios, y readscribirá, 
preliminarmente a unidades de 

atención, para hacer más eficiente la 
administración pública y el contacto 
ciudadano.

En entrevista, la alcaldesa Verónica 
Delgadillo, refiere que el modelo 
fue expuesto en su ponencia de 
la Organización de las Naciones 
Unidas. “Ahorita estamos haciendo 
la revisión de todos los puntos que 
tiene Guadalajara, lo que estamos 
planteando es un poquito de lo que 
fui a hablar a las Naciones Unidas, de 
la ciudad, lo que nosotros queremos 
es que Guadalajara sea la ‘Ciudad que 
te Cuida’, entendiendo que a través de 
estos 15 minutos a pie, o en bicicleta, tú 
puedas acceder a todo lo que te brinda 
el ayuntamiento; esta visión no es 
nueva, está inspirada en Carlos Moreno, 
que es el especialista que también 
lo hizo así en París, y que además fue 
quien nos invitó a participar en las 
Naciones Unidas”.

Es así que se harán uniformes los 
criterios internos de administración 
pública y los polígonos de seguridad 
con que trabaja la Comisaría; la 
intención es acercar a la ciudadanía 
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La capital del Estado sería una ciudad de 15 minutos como se planteó en la ONU.

Se renovarán vialidades prioritarias en la 
colonia.
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Invertirá Vero Delgadillo 33 mdp en vialidades de El Zalate 
Redacción/Quadratín Jalisco

Como parte de la rehabilitación 
integral de varias calles de El 
Zalate, que fueron consideradas 

como prioritarias por los vecinos, 
Verónica Delgadillo, presidenta 
municipal de Guadalajara, anunció 

la inversión de 33 millones de 
pesos.  

“Cuando viene a El Zalate 
en campaña les dije que 

íbamos a intervenir 
algunos espacios, 

vamos a arreglar 

las calles prioritarias”, apuntó. 
Verónica Delgadillo informó a los 

vecinos de la colonia El Zalate que 
el Gobierno de Guadalajara tiene 
vigente un programa de descuentos 
de hasta el 75 por ciento en multas 
y recargos por omisiones en el pago 
de impuesto predial, transmisiones 
patrimoniales, refrendo de licencias 
de giro, mercados y algunas de 
estacionamientos.  

Durante el Martes Comunitario, se 
hicieron 17 compromisos qué serán 
atendidos en los próximos días. “Van a 
empezar a ver que vienen durante los 

próximos días a que eso se convierta en 
una realidad, van a ver intervenciones, 
vamos a podar algunos árboles, a 
arreglar algunos espacios”, explicó. 

Entre las acciones a realizar están el 
retiro de árboles secos, rehabilitación 
del módulo de seguridad donde se 
llevarán diversas actividades, la revisión 
de arbolado y el daño a banquetas, 
acciones de seguridad vial y el trabajo 
con empresas de telecomunicaciones 
para el retiro de cable en desuso. 

La primera presidenta de Guadalajara 
llamó a los ciudadanos a adueñarse del 
espacio público

12 comunidades, pero podríamos 
hacer ajuste a 11 o 10, más el Centro 
Histórico para que quede igual como 
lo tiene la Comisaría, y el objetivo es 
que podamos dar la mejor atención 
de manera más inmediata, y eso es 
como parte de organización interna 
del municipio; el planteamiento que 
tenemos para la atención de servicios 
públicos municipales, es que cada una 
de las comunidades tenga su equipo, 
que pueda notar todos los pendientes 
que tiene, y darles atención”.

La edil refiere que la comuna cuenta 
con infraestructura para este trabajo 
de descentralización. “El ayuntamiento 
ya tiene infraestructura, lo que 
nosotros vamos a hacer es articularla 
con una visión; tenemos un censo de 
117 espacios que son propiedad del 
ayuntamiento que vamos a articular”.

Para que el ciudadano pueda acceder 
a las instalaciones de su comunidad, 
dispondrá de transporte público, y 
accesos viales; de esta manera los 
tapatíos ya no deberán movilizarse 
al Palacio Municipal en el Centro 
de la ciudad, para atender temas 
administrativos y prestaciones de 
servicios públicos.

al trabajo municipal por medio estás 
comunidades. 

“Estamos haciendo una revisión 
para empalmar todas las zonas de 
Guadalajara, hoy la Comisaría tiene 

unos polígonos, y hay otros polígonos 
administrativos, lo que queremos 
es que sea una sola base, y que nos 
permita organizar a toda la ciudad; 
nosotros hicimos ya un estudio de 
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Atrae Quirino inversión 
millonaria a Tlajomulco

Goldland International LLC se establecerá en México y creará un fondo de 
ahorro de 2 mil millones de dólares para apoyar proyectos prioritarios

Redacción/Quadratín Jalisco

Goldland International LLC se 
establecerá en México, y el 
alcalde de Tlajomulco, Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez, 

anunció su respaldo y colaboración 
con esta empresa. “Hoy damos un 
paso gigantesco apoyando a Goldland 
Internacional para atraer inversiones 
de hasta 2 mil millones de dólares, que 
seguirán impulsando el crecimiento y 
desarrollo de nuestra región”. 

El presidente municipal, aseguró que, 
a través de esta colaboración, se espera 
atraer inversiones transformadoras que 
promuevan el crecimiento sostenible y 
la innovación en la región. 

“Recibimos con entusiasmo los 
proyectos que se alineen con nuestra 
visión de desarrollo y miramos con 
optimismo hacia un futuro próspero 
juntos”. Goldland International LLC 
tiene como propósito crear un fondo 
de inversión de 2 mil millones de 
dólares, y está diseñado para apoyar 
proyectos prioritarios, tanto públicos 
como privados en Tlajomulco. 

La iniciativa es encabezada 
por la Dirección de Relaciones 
Internacionales del Gobierno de 
Tlajomulco, que jugará un papel 
fundamental en la coordinación 
entre Goldland International LLC 
y las entidades gubernamentales, 
asegurando la asignación exitosa de las 
inversiones en proyectos que se alineen 
con los objetivos de desarrollo de la 
ciudad. 

Como parte de esta iniciativa, se 
establecerá un comité que trabajará 
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Se establecerá un comité para seleccionar los proyectos a realizar en el municipio.

Las funciones serán todos los domingos a 
las 16:00 horas.
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Invitan a disfrutar del cine al aire libre en Zapopan
Redacción/Quadratín Jalisco

Este domingo 10 de noviembre a las 
16 horas en el Parque de las Niñas 
y los Niños regresa el cine al aire 

libre en Zapopan. Luego de dos años 
de exitosas funciones en este icónico 
espacio, las proyecciones regresan 
después de una pausa debido a las 
condiciones climáticas, para ofrecer la 
experiencia única de poder disfrutar del 
séptimo arte, estando en contacto con la 
naturaleza. 

Cabe señalar que, el cine al aire libre 
forma parte de la estrategia del Gobierno 
de Zapopan para recuperar y dinamizar 
los espacios públicos, además de impulsar 

una mayor participación ciudadana en 
actividades culturales que fomenten el 
sentido de comunidad. 

Cristopher de Alba, director de Cultura 
Zapopan, destacó que estas funciones 
son parte de una política integral que, 
además de revitalizar los espacios 
públicos, buscan fomentar la convivencia 
familiar a través de la cultura: 

“El cine al aire libre se alinea a una política 
que tenemos en Cultura Zapopan, que es 
recuperar los espacios públicos y también 
generar animación para toda la familia, 
en donde las familias zapopanas puedan 
encontrar actividades lúdicas, culturales, 
puedan disfrutar sus fines de semana. El 
Parque de las Niñas y los Niños es el mejor 

escenario para pasarlo en familia”. 

TODOS LOS DOMINGOS 
Las funciones serán todos los domingos. 

Comienzan esta jornada a partir de las 
16 horas con Brigadas Culturales, que 
ofrecerán actividades lúdicas y artísticas 
para grandes y pequeños. A las 17:30 
horas, los asistentes podrán disfrutar 
de Lucha Kumbia, un espectáculo de 
comparsa que paseará por todo 
el parque. A las 18:30 horas, la 
Banda Sinfónica de Zapopan 
ofrecerá un concierto, 
para después cerrar 
con una película a 
las 19:30 horas.

en colaboración con la Dirección 
de Relaciones Internacionales para 
seleccionar los proyectos que serán 
elegibles para financiamiento. 

Este comité se encargará de garantizar 
que las inversiones se dirijan de manera 
estratégica hacia oportunidades de alto 
impacto, tanto en el desarrollo público 
como en el privado. 

En su oportunidad, Michael 
Santamaría, socio de Goldland 
International LLC agradeció el apoyo 
del presidente municipal de Tlajomulco 
y aseguró que esta iniciativa representa 
un paso importante para la construcción 
de alianzas internacionales y el impulso 
del progreso económico sostenible en 
la región. 

“Nos sentimos honrados por el 
respaldo del presidente Quirino y 
del Gobierno de Tlajomulco. Esta 
colaboración, facilitada por la Dirección 
de Relaciones Internacionales, abre la 
puerta a inversionistas internacionales 
y proyectos prometedores para unir 
esfuerzos y construir un futuro más 
brillante para Tlajomulco, Jalisco y 
México”.
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Atlas frena el paso 
arrollador de Cruz Azul

Fiel a su estilo, los Rojinegros lograron en el último minuto
 empatar el juego 2-2 y así sacar un punto en el Estadio Jalisco 

César Huerta/Quadratín Jalisco

La fiesta estaba lista. El 2-1 en 
el marcador le permitía al Cruz 
Azul imponer un nuevo récord 
de puntos en un torneo corto de 

17 jornadas. Era su octavo triunfo de 
forma consecutiva. El líder estaba a 
punto de hacer historia. Pero a dos 
minutos del final, Atlas arruinó todo 
para los Cementeros. Edgar Zaldívar 
remató un tiro de esquina y sentenció 
el 2-2 definitivo.

Y el primer aviso llegó muy pronto en 
el Estadio Jalisco. Carlos Rotondi lanzó 
desde a derecha un servicio al corazón 
del área. Ángel Sepúlveda remató de 
primera. Camilo Vargas atrapó en el 
fondo, con seguridad. Al ‘3, la Máquina 
apenas dibujaba un esbozo de la 
obra de arte que habría de construir 
instantes más tardes. Por algo es el 
mejor equipo del semestre.

Camilo Cándido escapó por el 
costado izquierdo. Tocó hacia el centro. 
Ahí apareció la magia: primero, Carlos 
Rodríguez levantó el esférico con 
extraordinaria técnica para habilitar al 
compañero y seguida, Alexis Gutiérrez 
prendió ese gran pase de volea. Remate 
potente. Imposible para Camilo Vargas. 
Las redes se movieron con el 1-0 
cementero, apenas al ‘4.

Pero aunque cargaba con la etiqueta 
de “víctima”, el Atlas no se vino abajo. 
Al contrario: respondió. Luis Reyes 
tomó a redonda por la izquierda. 
Levantó un estupendo centro. 
Eduardo Aguirre se elevó sin marca 
dentro del área. Colocó su cabezazo 
pegado al poste. Dejó parado al 
guardameta. El árbitro anuló la acción 
por presunto fuera de lugar, al ‘17.

El festejo se calmó, sólo por un 
momento. La gente del VAR revisó 
la jugada en sus pantallas. No hubo 
necesidad de llamar al silbante. 
Simplemente le avisaron que a decisión 
original era equivocada. No existió 
posición adelantada. El gol fue válido. 
Así llegó el 1-1 de los Rojinegros.

Parecía que el marcador se 
mantendría hasta el descanso. Se 
jugaba ya el tiempo agregado cuando 
Ignacio Rivero ingresó al área y punteó 

el esférico. Luis Reyes se barrió. El 
cementero fue al césped. De 

primera, el silbante no juzgó 
la acción como falta. Las 

protestas aparecieron 
de inmediato. El 

VAR encontró 
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Atlas logró en los últimos minutos sacar un punto en su casa. 

elementos suficientes para llamar al 
árbitro.

Tras consultar las repeticiones en 
pantalla, Víctor Alfonso Cáceres anunció 
que la jugada efectivamente era de 
penal. Carlos Rotondi se paró frente 
al manchón. Pateó al centro. Camilo 
Vargas se venció hacia su izquierda. Las 
redes se movieron con el 2-1 del Cruz 
Azul. Al medio tiempo, La Máquina se 
iba con la ventaja.  

Cruz Azul comenzó a hacer 
modificaciones conforme avanzaba el 
partido. Daba la impresión de querer 

descansar a sus figuras antes de que 
el encuentro estuviera sentenciado. Y 
mientras la diferencia fuera de un solo 
gol, siempre podría existir un riesgo, 
por muy ligero que aparentara ser. Los 
Rojinegros esperaron con paciencia su 
oportunidad. Si no podían en jugada, 
tal vez a balón parado…

Y así fue. Minuto 88. Raymundo 
Fulgencio se paró junto al banderín 
derecho para cobrar el tiro de esquina. 
Centro al corazón del área. Edgar 
Zaldívar se elevó. Remató sólido de 
cabeza. Superó a Kevin Mier. Las redes 

se movieron. Dramático empate. Como 
dicen: a lo Atlas. Cerca el final, los Zorros 
pusieron el 2-2 que frenara el exitoso 
paso del rival de siete victorias al hilo.

Así, Cruz Azul se quedó con ganas 
de implantar desde ahora un nuevo 
récord para torneos corto. Con 41 
puntos, igualó la marca anterior, 
que se encuentra en poder de León 
(Clausura 2019) y de la propia Máquina 
(Clausura 2021). En la última jornada, 
todavía podrá superar la cifra. Atlas, 
por su parte, es décimo de la tabla, con 
21 unidades.


